



おめでとう！ 吹奏楽部 初の金賞！！

7月2日（日）に第61回全日本吹奏楽コンクール中央地区大会が行われました。本校は小編成の部に出場し、見事**金賞**をいただきました。R3銀、R4銀と続きましたが、ついに**初の金賞**。おめでとう吹奏楽部。

演奏曲は「ノートルダムの鐘」です。美しい管楽器の音にピアノの旋律が絡みます。リズムカル、大らかさ、繊細さが組み合わせられた変化に富む曲調で、聴衆を魅了しました。指揮者の尚子先生の指揮と同じように、生徒も楽しみながら演奏していたように感じました。7月29日（土）の**県大会**でも大いに楽しんでください。（演奏中の写真撮影は禁止されているため、写真は壮行式で演奏した時のものです）



運動部・文化部の活躍を支える応援団

今年度の中総体における本校の状況は、全ての部が県大会出場という、快挙です。95人の全校生徒の半数以上が県大会を経験するのです。これまでの取り組みの成果がしっかり結果となって表われてきていて、素晴らしいと思います。生徒が躍動できるその背景には、保護者の方々の献身的な**支え**、部活動指導員の方、あるいはボランティアで生徒の指導を引き受けてくださる方々の**絶大な協力**があります。

さらに、選手らに一番の勇気を与えてくれるのが本校の魂とも言うべき、**応援団**です。全校生徒、教職員ともに、応援団の献身的な姿勢に感謝しています。

